

LE VOYAGE DU GENERAL DE GAULLE EN ALGERIE

2/10/61

Le général de Gaulle qui avait quitté Paris hier matin à 7 heures, atterrissait à 10 heures à Tairersville à 100 Kms au Sud d'Oran.

La Caravelle pour la première fois se posait sur l'aérodrome à la surprise générale.

Monsieur Paul Delouvrier, délégué général, accueillait le Président, qui était accompagné de M<sup>s</sup> Guillaumat; Tricot et du Colonel Teisseire.

Le Général Gandez, commandant le corps d'armée d'Oran et divers officiers de la région attendaient le Président et M. Delouvrier.

Immédiatement le groupe officiel s'embarquait à bord de plusieurs hélicoptères et gagnait Berthelot, Centre du Secteur de Saïda où le célèbre Colonel Bigeard et le général Garrot, Commandant de la 14<sup>ème</sup> Dim.

l'attendaient, entourés de toute la population qui était présente.

Il visitait les nouveaux villages de regroupements.

Le Président était chaleureusement acclamé par les Musulmans, près de 30 mille, ce qui représente le 1/3 de la population semi-nomade du

Mont Saldz.

Les hélicoptères repartèrent pour se poser à Saldaz vers midi où 20.000 personnes acclamèrent le Général de Gaulle, qui passait en revue les troupes militaires qui lui rendèrent les honneurs.

Le Général de Gaulle a répondu aux acclamations, serrant de multiples mains tendues vers lui.

Le Général de Gaulle rendait visite aux hommes "Commandos", composés

../

de musulmans. Il remettait des décorations à plusieurs hommes des commandos.

Arrivée à Orléansville

Sous le hangar de l'aérodrome, le Général est salué par M. Siewald, Président Général d'Orléansville ( amputé de la jambe gauche)

Le Général de Gaukle se rendait ensuite en hélicoptère au poste de Decrera ou le Général Delepierre lui ~~fait~~ faisait part de la situation.

Vue aérienne